

la casa. Por primera vez sale este término de tiro de piedra, cuya distancia debe ser ínfima.

Y con ello llegamos a la quintería del Cocedero, que tiene vivienda baja, oficinas de labor, bodega y cueva con veintinueve tinajas que caben seiscientas arrobas, situada en el sitio de Piédrola, a una legua de la Villa, lindando por todos los aires con viñas de su hacienda. Tiene de frente dieciseis varas, de fondo doce, patio de seis en cuadro.

Tiene quince parcelas de tierra la referida quintería.

A un tiro de fusil —ya había fusiles—, veintiocho fanegas que lindan al sur con el carril de Miguel Esteban, poniente y norte con el camino de Quero.

Quince fanegas a un cuarto de legua, también lindantes con el camino de Quero, al sur con el del Toboso y al poniente Fernando Aguilera.

Tres fanegas a un tiro de piedra que lindan al norte con el carril que desde Piédrola va a Miguel Esteban.

A quinientos pasos diez fanegas que lindan con el camino del Cocedero, al sur con el carril del Toboso.

A un cuarto de legua cuarenta fanegas que lindan a oriente con la laguna de Quero.

A medio cuarto de legua cuatro fanegas, dos de las cuales lindan al sur con el ejido del Pozo Viejo, con don Juan Casimiro y Pedro Rioja, que es el fuerte de por allí.

Otra fanega que linda con Rioja y por el poniente con la cantera de la viña y al norte con el camino.

Varias tierras más sin importancia, pero una linda con el camino de Tembleque al norte y otra está junto a la Laguna (?), con la que linda al poniente.

A media legua de la casa hay cuatro fanegas que lindan al sur con el carril que de Piédrola va a los Hidalgos, poniente con el carril de Santa María y al norte tierra parroquial de Santa María.

Otras seis fanegas lindan con el camino de Tembleque. Y dos fanegas más después.

Cinco fanegas en la vega de Gil Domingo, también linderas del camino de Tembleque y de la dicha vega.

Fuera de las quinterías citadas tenía Bobadilla muchas tierras.

Cuatro fanegas en el camino de los Barreros, a medio cuarto de legua (alrededores de la Estación de después).

Seis fanegas más en el camino de Piédrola, pero a ciento cincuenta pasos lindantes de Aguilera y Guerrero.

Otras tres fanegas en el mismo camino con el que lindan y varias más en la Vega Ocaña, camino de Santa María y del Cerro Gigüela. Varias lindan con el camino de los Romanes (?). Debe referirse a los apellidados Román nombrándolos en plural.

Media fanega tenía en el camino de los Franceses, a un cuarto de legua. Y otra media en el mismo camino y con idénticos linderos, Mantilla el primero.

Cuatro fanegas en el camino de la Cruz de Hierro, a media legua.

Varias tierras hay contra el carril, el arroyo y la vega de Riánsares, hacia dicha Cruz de Hierro.

Otras en el carril de los Molares, a media legua.

Dieciseis fanegas en el camino de la Nava del Milano, a legua y media, por el Monte y otras veinticinco en el mismo sitio lindantes con el camino de las Tintorerías y con la senda del Aguila, camino y senda que tienen en sus límites otras fincas de la misma hacienda.